



## Semana U 2012

La fiesta de la academia, la cultura y el deporte

23 ABR 2012 Vida UCR



Este martes 24 de abril se realizará el Gran Rally Universitario por todo el Campus “Rodrigo Facio Brenes” (foto Laura Rodríguez).

La Ciudad Universitaria “Rodrigo Facio Brenes” de la Universidad de Costa Rica cambió el colorido de sus jacarandas y robles de sabana, por la alegría y el bullicio de sus estudiantes, quienes se reúnen a celebrar la fiesta de la academia, la cultura y el deporte.

Como es ya tradicional la Semana U es la ocasión para **hacer un alto en el estudio y disfrutar otra faceta de la vida universitaria**. También para recordar la lucha estudiantil contra el establecimiento de ALCOA (Aluminum Company of America) en Costa Rica, la cual vivió un día memorable el 24 de abril de 1970.

Este año la Semana U incluye conferencias, exposiciones artísticas, torneos deportivos y conciertos musicales, que se celebrarán del 21 al 27 de abril, tanto en la sede central como en las sedes regionales de la UCR.

Dichas actividades iniciaron el sábado 21 de abril, con los torneos de fútbol de Ingeniería y Ciencias Económicas, en la cancha de la Sede Rodrigo Facio y un rally Guía Scout, en el mismo Campus.

Continuarán este **lunes 23**, con un torneo de fútbol calle, venta de artesanías, bolas acuáticas y toro mecánico en Ciencias Económicas; torneos de futbolín y ping pong, arena y playa, kickboxing, judo, aikido, tang su do, y presentaciones artísticas en Ingeniería; exhibición de libros y materiales didácticos y práctica de Taiji quan en el Programa de Difusión de la Cultura China (diagonal a la Junta de Ahorros); Arqui-juegos y exposición de cine latinoamericano en Arquitectura, y un foro sobre *Las Ciencias Sociales y la construcción del ambiente urbano* y el documental *La larga noche de 400 años*, en la Plaza 24 de abril.



Esta Semana U 2012 incluirá entre sus actividades distintos torneos de fútbol (foto Laura Rodríguez).

Por su parte, **el martes 24** seguirán los torneos deportivos en Ciencias Económicas e Ingeniería, habrá una feria por el derecho a la salud en Estudios Generales; una expo-anatomía en Medicina, un rally universitario por todo el campus, un taller de yoga, el performance: espacio libre de violencia y cine *ALCOA memoria abierta* en la Plaza 24 de abril, y un concierto de cierre y premiación del rally universitario en Química.

**El miércoles 25** esta fiesta universitaria incluirá la celebración del día de la planta y elaboración de jalea en el CITA, *Stand up comedy: La Méndez*, el monólogo *Mamá lloraste ese día*, un foro sobre Propiedad intelectual y guerra de bandas en la Plaza 24 de abril; arte circense en Letras, una feria de la salud en Estudios Generales, y el baile de la polilla en Ciencias Económicas.

Para el jueves 26 habrá exhibición de rugby en Derecho, Geo Amazing race en Geología, la final del campeonato de fútbol en Ciencias Económicas, curso de Swing criollo, obra de teatro *La Celda compartida* y el foro *Nueva ley de vida silvestre* en la Plaza 24 de abril; el reto “Diseño de puentes” en Ingeniería, Belle dance en Letras, y un bingo en Ciencias Agroalimentarias.

Esta Semana U. concluirá el viernes 27 de abril con un torneo de Fut5 en las Instalaciones Deportivas, los partidos femenino y masculino de fútbol entre Derecho e Ingeniería en el Estadio Ecológico, un torneo de Volley-Fut en Arquitectura, un taller de yoga, el grupo de Danza y Malabares y el documental “Sin mapa” en la Plaza 24 de abril, el partido de fútbol clásico de la salud en las Instalaciones deportivas, y el concierto de cierre de la FEUCR en Educación.

### Semana U en Sedes Regionales



Durante esta semana se ofrecerán diversos conciertos musicales tanto en la sede central como en las sedes regionales de la UCR (foto Laura Rodríguez).

Las y los estudiantes de las sedes regionales de la UCR también celebrarán la Semana U con diversas actividades. La Sede del Atlántico tendrá conciertos con Jamaican Beat y con Milixia, una caminata, y un Día del Agro, exposiciones y juegos.

La Sede de Guanacaste realizará un concierto de marimba y bailes típicos, un campeonato relámpago entre carreras, la inauguración del redondel de toros con máscaradas y cimarrona y corridas de toros, arte circense, peña cultural, malabares a cargo de “Calle fuego y tambor” y una fiesta universitaria.

El Recinto de Golfito llevará a cabo un festival deportivo, rally en equipos, talleres de reciclaje y origami y pulseras, charlas sobre salud universitaria, software y ambiente y artesanías y cultura indígena, juegos tradicionales, una noche hawaiana, y un baile popular y reinado universitario.

**La Sede del Pacífico** efectuará pasacalles, bailes tradicionales, funciones de teatro, proyección de la película “El fin”, una conferencia sobre cine costarricense, un monólogo con Leynar Gómez y conciertos.

**El Recinto de Guápiles** tendrá campeonatos de fútbol, futbolín, ping pong y Halo; un monólogo con Ana Iztarú, un rally, una peña cultural, un reinado y un baile de cierre.



Las personas que participen en esta Semana U tendrán la oportunidad de apreciar y adquirir artesanías realizadas por estudiantes y artistas invitados (foto Laura Rodríguez).

La Sede de Occidente contará con puestos informativos de las carreras, un festival de cultura japonesa, un festival de teatro, la presentación de la Orquesta de la Sede y del grupo Experimental Alternativo Enjambre y conciertos.

El **Recinto de Paraíso** hará torneos de Paintball, talleres de malabares, conciertos y un show de talentos, y el **Recinto de Tacares** juegos tradicionales, una tarde de talentos, un rally universitario, un festival de sabores, un taller de origami y juegos matemáticos, un pasa calles y una noche bailable.

Finalmente la **Sede de Limón** realizará talleres de arte, un cine foro en torno al tema *Reivindicando la lucha social*, una exposición de pintura en fuego, fútbol sala y paintball, presentaciones de la Compañía Folclórica, Danzú, Sector Urbano Hip Hop, Teatro Girasol, Etapa Básica de Música, Grupo Musical Experimental, Taforem y Calipso, una lunada y conciertos.

La Semana Universitaria es organizada por la Federación de Estudiantes de la UCR (FEUCR) y las distintas Asociaciones de Estudiantes.

Las personas interesadas en obtener más información, pueden consultar el programa completo de actividades publicado en el sitio web de la UCR [www.ucr.ac.cr](http://www.ucr.ac.cr) y en el [Facebook](#) de la Institución.

**María Eugenia Fonseca Calvo**  
**Periodista Oficina de Divulgación e Información**  
**maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr**

**María Eugenia Fonseca Calvo**  
**Periodista Oficina de Divulgación e Información**  
**maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr**

**Etiquetas:** semana universitaria, federacion de estudiantes de la ucr, asociaciones estudiantiles, ciudad universitaria rodrigo facio brenes, alcoa, vicerrectoria de vida estudiantil, .